
Protokoll zur Jahreshauptversammlung des TSC Wasbek  

am 21.02.2025 in Kühl´s Gasthof Wasbek 

 

Beginn: 18:00 Uhr 

Tagesordnung siehe Anhang 01 

 

TOP 1: Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

 

Die Einladung mit der Tagesordnung ist form– und fristgerecht per E-Mail am 13.12.2024, über den 

Kalender in Wasbek und über unsere Homepage im Internet veröffentlicht worden. 

Der 1.Vorsitzende Jens Dahmke begrüßte alle Anwesenden und stellte die Beschlussfähigkeit fest. 

Die Tagesordnung wurde von der Versammlung genehmigt. 

Zu Ehren unserer verstorbenen Vereinsmitglieder Peter Schacht und Wolfhard Stabenau wurde eine 

Gedenkminute eingelegt. 

 

TOP 2: Einweisung Defibrilator 

 

Den Defibrilator haben wir bei einer Verlosung durch den Tennisverband SH gewonnen. Die 

Funktionsweise des Defibrilators wurde uns von Herrn Michael Koal vorgestellt. Der Defibrilator wird 

in unserem Vereinsheim gestellt, ggfs. soll hierfür noch ein Schrank erworben werden. 

Das Ablaufdatum des Defibrilators ist am 17.05.2029, dann müssen rechtzeitig neue Pads bestellt 

werden. Ebenso muss auf die Funktion der Batterien geachtet werden.  

Alle 2 Jahre muss eine Sicherheitsüberprüfung durchgeführt werden. 

 In den Wintermonaten wird der Defibrilator aufgrund der Temperaturen nicht im Vereinsheim 

aufbewahrt. 

 

TOP 3:  Feststellen der Anwesenheit 

31 Mitglieder waren laut beigefügter Liste anwesend 

 

TOP 4: Bericht des Vorstandes 

a. Vorsitzender Jens Dahmke 

Aktuell hat der Verein 114 Mitglieder 

Es waren 5 Neuanmeldungen zu verzeichnen, aber auch 2 Abmeldungen aus 

gesundheitlichen Gründen 



Es sind 81 männliche und 35 weibliche Mitglieder im Verein. Unter den Mitgliedern sind 28 

Jugendliche und 47 Mitglieder, die Älter als 60 Jahre sind. 

Unser ältestes, aktive Mitglied ist Erwin Köpp, der zu seinem 90. Geburtstag im Namen des 

Vereins ein Präsent und Glückwünsche von Jens Dahmke überreicht bekommen hat. 

 

Das Jugendtraining unter Frank Stahl hat im Winter weiterhin Donnerstags zwischen 15:00-

18:00 Uhr in der blauen Tennishalle stattgefunden. Die Tennis AG über die Schule findet auch 

weiterhin unter der Leitung von Frank Stahl in der Halle statt. 

Das Kinderferiencamp findet wieder in der 1. Ferienwoche der Sommerferien statt. 

Das Wintertraining in der blauen Halle wird einigermaßen angenommen. Die Beteiligung 

könnte besser werden. 

 

Bedankt hat sich Jens Dahmke bei dem Platzwart Frank Dahmke und bei den fleißigen 

Helfern, die die Plätze erneut in Eigenleistung hergerichtet haben und auch in diesem Jahr 

wieder in Eigenleistung herrichten werden. Das Rotmehl ist bereits bestellt. 

  

Frank Dahmke hatte angekündigt, dass er als Platzwart aufhören möchte. Da wir aber keinen 

Nachfolger gefunden haben, wird Frank Dahmke weiterhin Platzwart bleiben. Vielen Dank für 

die Zusage. 

 

Im letzten Jahr wurde eine neue, leistungsstarke Förderpumpe von der Firma Udo Kolbe 

angeschafft.  Desweiteren wurde ein Wassercontainer aufgestellt, der uns kostenfrei von 

Werner Fürstenwerth überlassen wurde. Vielen Dank. 

Bei der Installation der neuen Anlage wurde ein Wasserleck festgestellt, das letztendlich von 

der Firma Specht behoben wurde. Durch die Firma Zett wurde die Installation abgeschlossen. 

 

Der Glühweinabend war eine schöne Veranstaltung, aber leider mit einer sehr geringen 

Beteiligung. Es wird daher überlegt, ob der Glühweinabend im Jahr 2025 erneut stattfindet. 

 

Ein weiterer Dank ging an den Grillmeister Wolfgang Neemann und an die Vorstandskollegen 

für die gute Zusammenarbeit, sowie an alle fleißigen Helfer. 

 

Am 25.01.2013 wurde Jens Dahmke zum 1. Vorsitzenden des TSC Wasbek gewählt. Jens 

Dahmke hat heute angekündigt, dass er im Jahr 2026 nicht mehr zur Verfügung stehen wird.  

Es stehen Überlegungen an, wer in 2026 den Vorsitz übernehmen wird. 

 

b. Sportwart Thorsten Hauser 

 

Start der Saison war am 27.04.2025. Zum Anspielen kamen 20 Spieler und Spielerinnen. Die 

Plätze waren in einem sehr guten Zustand und Thorsten Hauser bedankte sich für die Helfer, 

für die Speisen und Getränke sowie für die Grillspenden von Bernd Küpperbusch. 

 

Am 07.09.2024 fand das Herrenturnier statt. Es waren 25 Spieler anwesend, zum Grillen 

dann 35 und es war eine erfolgreiche Veranstaltung mit vielen Besuchern.  

 

Zum Abschluss der Saison fand dann am 03.10.2024 das Kuddel-Muddel Turnier mit 14 

Teilnehmern statt. Wünschenswert ist hier eine höhere Beteiligung.  

 



Die Damen 30 beendeten die Sommersaison mit einem Abstieg. Anmerkung von Thorsten 

Hauser war die geringe Beteiligung aufgrund von Verletzungen, Ausfällen und der kleine 

Kader. 

Für die Wintersaison 2024/2025 wurde eine Spielgemeinschaft zwischen dem TSC Wasbek 

und dem TSV Aukrug gebildet und zu den Punktspielen gemeldet. 

Für die Sommersaison 2025 wurde keine Damen 30 Mannschaft gemeldet. 

 

Die Herren 60 Sommersaison 2024 war gut. Klassenerhalt trotz vieler Verletzte. 

Für die Sommersaison 2025 wurde erneut eine Herren 60 Mannschaft gemeldet. 3 neue 

Spieler aus Brokstedt kommen dazu und einige ältere Spieler unterstützen. 

 

Es wird für die Sommersaison 2025 eine Herren 40 gemeldet. Ein Dank von Thorsten Hauser 

geht in Richtung von Oliver Toth, der die Organisation übernommen hat und 3 Gastspieler 

aus Großenaspe gewinnen konnte. 

 

Das Ziel ist, weitere Spieler und Spielerinnen für die Mannschaften zu gewinnen. . 

 

c. Kassenwart Jörg Schumann 

 

Der Haushaltsbericht für 2024 hat vorgelegen. Siehe Anlage 02! 

 

Anmerkung von Jörg Schumann waren die hohen Ausgaben für die Reparatur der Pumpe/ 

Anlage. Trotzdem ein positiver Jahresabschluss.  

 

Jörg Schumann bedankte sich bei den Kassenprüfern. 

 

 

 TOP 5: Bericht der Kassenprüfer 

 

 

Die Kassenprüfer haben nach Prüfung der Kasse keine Beanstandungen und beantragen die 

Entlastung des Vorstandes. 

 

Von den Kassenprüfern Gisela Nützel und Rita Meyer wurde die vorbildliche Kassenführung 

gelobt. 

 

 

TOP 6: Entlastung des Vorstandes 

 

Der Vorstand wurde von der Versammlung einstimmig entlastet. 

 

 

TOP 7: Aalbekpark 

 

Bericht von Achim Kaak zum Thema Aalbekpark  

 

Siehe Anlage 03! 

 

 



Abstimmungsergebnis: 

Zustimmungen:   29 

Enthaltungen:       2  

Ablehnungen:       0 

  

Der Antrag ist genehmigt, Jens Dahmke bespricht alles Weitere mit dem Bürgermeister. 

 

 

TOP 8: Wahl eines Kassenprüfers 

 

Diana Beeck wurde einstimmig zur Kassenprüferin gewählt. 

 

 

TOP 9: Neuwahl des Vorstandes ( 2. Vorsitzender, Schriftrwart und Pressewart ) 

 

Zur Wahl standen 2. Vorsitzender, Schriftwart und Pressewart.  

 

Für die Wahlen wurde jeweils offene Wahl vereinbart. Jens Damhmke leitete die Wahl. 

 

Achim Kaak wurde mit 30 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung zum  2. Vorsitzenden gewählt. 

Andere Vorschläge gingen nicht ein. 

 

Sandra Schulz wurde mit 30 Ja- Stimmen und 1 Enthaltung zur Schriftwartin gewählt. 

Andere Vorschläge gingen nicht ein. 

 

Friedrich Kadelka wurde mit 30 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung zum Pressewart gewählt. 

Andere Vorschläge gingen nicht ein. 

 

 

TOP 10: Haushaltsvoranschlag 

 

Siehe Anlage 02! 

 

Der Haushaltsvoranschlag wurde mit 29 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen angenommen. 

 

 

TOP 11: Veranstaltungen 

 

- Am 15.03.2025 Beginn der Platzarbeiten ( 10:00 Uhr )  

- Am 22.03.2025 Aufbau der Plätze ( 09:00 Uhr )  

- Am 26.04.2025 Anspielen 

-  

Für die Veranstaltungen bittet der Vorstand um eine rechtzeitige Anmeldung, um besser 

organisieren zu können. Vielen Dank. 

 

 

 



TOP 12: Verschiedenes 

 

- Es wird um Unterstützung ( z.B. Grillen ) für die Punktspiele im Sommer für die Herren 40 

Mannschaft gebeten 

- Es wird um Unterstützung für den Platzwart Frank Dahmke gebeten. Hierzu folgen 

Überlegungen/ Ideen. 

 

Ende der Versammlung um 19:45 Uhr 

 

 


